
Gemeinsame Presseerklärung der Fraktionen CDU - B'90/DIE GRÜNEN – FDP und BfG zum Wahlvorschlag Erste Stadträtin:

Nach sorgfältigen und intensiven Beratungen sind wir in unseren Fraktionen zu dem Entschluss gekommen, in der Ratsversammlung am 11.03.2022 die Geesthachterin - Frau Melanie Grimm-Meyer - zur Ersten Stadträtin vorzuschlagen.

Frau Grimm-Meyer erfüllt nach unserer Überzeugung alle Kriterien, die für dieses wichtige Amt in der Verwaltung gefordert sind.

Sie ist Volljuristin, hat durch ihre leitende Tätigkeit in der Verwaltung Kenntnisse in den kommunalen Abläufen. Als Geesthachterin kennt sie die örtlichen Gegebenheiten aus erster Hand.

Wir sind überzeugt davon, dass sie durch ihre freundliche, ausgleichende und zugewandte Art mit Menschen in Kommunikation zu treten, äußerst wichtige Eigenschaften für dieses Amt mitbringt.

Hinzu kommt, dass wir durch die Wahl von Frau Grimm-Meyer den Frauenanteil in leitender Funktion in der Geesthachter Verwaltung erhöhen und eine parteilose Kandidatin für dieses wichtige Amt vorschlagen.

Wir sind uns sicher, dass Frau Melanie Grimm-Meyer eine gute und beliebte Erste Stadträtin für unsere Stadt Geesthacht wird.

Für die Fraktionen:

CDU
Arne Ertelt

B90/ DIE GRÜNEN
Ali Demirhan

FDP
Rüdiger Tonn

BfG
Volker Harburg

Geesthacht, 08.03.2022